

しきょうしき 始業式

みなさん、おはようございます。今日から新しい学年が始まります。

みなさんが、1つ学年が上がり、進級をしたことを、学校周りの満開の桜をお祝いしてくれていますね。

2年生のみなさんは、明日新しい1年生が入学してくるので、妙典小の先輩になりますね。

1年生に優しくしてあげてくださいね。

3年生のみなさんは、新しく、総合的な学習や理科、社会科、外国語活動等の新しいお勉強が

増えますので、自分の好きな教科をぜひ見つけてください。

4年生は、クラブ活動が始まり、高学年の仲間入りをしますね。

5年生は、外国語活動が外国語に代わり、家庭科の学習や委員会活動も始まります。

そして6年生は、最高学年として、妙典小学校の手本として、1年生から5年生までの先頭に

立って、全ての場面でお手本を示して欲しいと思っています。

はあと学級、6組、いぶき学級のみなさんもお友達とたくさんの経験をしてください。

みなさんは、得意なことや苦手なことはありますか。校長先生は、道を覚えるのが苦手で、時々

迷子になります。でも、優しい妙典小学校のみんなが親切に教室を教えてくれたので、

とっても助かりました。今年も新しい先生方やお友達が困っていたら、すぐに助けてあげてください

ね。特に、今年から1年生と2年生が第二校舎、3年生以上が本校舎になるので、間違えないでください。

そこで、優しい妙典小学校の皆さんにお願いが3つあります。

1つめ。妙典小学校には「あったかはあと」という言葉があるのは、みなさんもうご存じですよ

ね。校庭の大きな石に書いてありますね。この言葉には「いけいけはあと」「しっかりはあと」「あつ

たかはあと」の3つが込められています。それどれどんなはあとだったか覚えていましたか。

・いけいけはあとは、何事にも自分から進んでチャレンジするはあと。

・しっかりはあとは、自分で決めたことを守って自分の心をコントロールするはあと。

・あったかはあとは、誰に対しても思いやりを持って協力するはあとです。

この3つのはあとをみなさん的心に育てていくために、今年は「自分で考えて、決める子」を目標にして欲しいと思います。

自分で考えて、自分で決めるためには、一人でしっかり考えることも大切ですが、お友達や先生方、

おうちの方や地域の方に相談したり、お話を伺ったりすることも大切です。誰かとお話をすることで、

一人では気が付かなかった考え方が、パッと浮かんでくることがあります。また、

アンコンシャスバイアスといって、自分の思い込みで、これはできない、あれもダメと思ってしまう

ことはとてももったいないことです。もしも周りに悩んでいるお友達を見つけたら、相談にのってあげましょう。

一緒に考えることで、良いアイディアが浮かんでくるかもしれません。

2つ目。通学路で、修了式の日にご紹介した、緑色のベストを着て皆さんに安全を守ってください

っている見守り隊の方や、横断歩道で旗を持って誘導してくださるおうちの方々に、「おはようございます」や「さようなら」のあいさつをしっかりしてください。

3つめ
3つ目。

妙典小学校には、素敵な学校図書館があります。本の中にもたくさんのアイディアが眠っています。

何か分からぬことがあったときに、本を読むと答えのヒントが見つかるかもしれません。ぜひ、

たくさんの本を読んで欲しいと思っています。また、りんごの棚というのがあることを知っています

か。これは、本を読むことが苦手な人にも読みやすい本を集めたコーナーです。誰にでも苦手なこと

があると思いますが、苦手なことを一人で悩んであきらめてしまうのではなく、どうしたらうまくいくのかなということを、みんなで考えてみてください。